

Correction des questions

Doc 1

Les premiers hommes sont obligés de se déplacer beaucoup et souvent pour trouver des zones de chasse et fuir des conditions météorologiques trop rudes.

Docs 2 et 3

Les hommes utilisent la force animale pour transporter leurs affaires et des objets lourds comme le menhir, les bêtes dressées sont utilisées comme moyen de transport, elles secondent la force de l'homme.

Doc 3

Les hommes posent le menhir sur deux rondins de bois qui forment des rails. Ils attachent le menhir en l'entourant de cordage et ils le tirent en le faisant glisser sur des rondins de bois posés sur le sol perpendiculairement.

Puis, ils arrivent à l'endroit où ils ont creusé un trou.

Après avoir fait une pente en terre, ils glissent la pierre jusqu'au bord du trou.

Ils la font basculer dans le trou.

Doc 4

La pirogue leur permet de se déplacer sur l'eau et de pratiquer la pêche de manière efficace. La pirogue est un bateau long et étroit souvent fait d'un seul tronc d'arbre creusé.